

Beförderungspauschalen 2017

20.11.2017

Im Rahmen des Ministergesprächs am 16.11.2017 wurde auch das Thema Beförderungsmittel und die Beförderungspauschalen für 2017 und 2018 besprochen.

Der Minister berichtete, dass 2 Mio. Euro Beförderungsbudget für die Landespolizei in 2017 und ebenso 2 Mio. Beförderungsbudget für 2018 zur Verfügung stünden. Die Frage nach der Erhöhung der Beförderungspauschalen blieb zunächst unbeantwortet.

- [Hier die Ergebnisse](#)

Alexander Meißner
Landesvorsitzender
Tel. 0391 250 2278
Mobil: 0171 2683692

Schlagwörter
Sachsen-Anhalt
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)